

CHÈRES HAILLANAISES, CHERS HAILLANAIS,

Le mandat de maire que vous m'avez confié en 2020 arrivera à son terme en mars prochain.

Avec l'équipe qui m'a accompagnée, nous nous sommes totalement investis dans cette mission, avec enthousiasme, sincérité et humilité. Malgré les crises successives, qu'elles soient sanitaires, financières ou sociales, nous avons su prendre des décisions importantes, parfois difficiles, et tenir les engagements pris il y a bientôt 6 ans. Nous sommes même allés plus loin dans de nombreux domaines quand des opportunités se sont présentées.

Notre seule boussole est l'intérêt général : faire en sorte que les Haillanaises et les Haillanais vivent mieux, que personne ne soit laissé au bord du chemin. Je suis particulièrement fière du travail accompli ensemble !

Il reste néanmoins encore à faire pour transformer progressivement notre commune, pour qu'elle reste cette petite ville unique tellement agréable à vivre, à l'esprit village, soucieuse du cadre de vie, riche de services publics et d'animations associatives et culturelles pour toutes et tous.

C'est pourquoi je solliciterai votre confiance pour un nouveau mandat en mars 2026, entourée d'une équipe de femmes et d'hommes à votre image, renouvelée pour moitié : elles et ils sont vos voisines et voisins, issus de tous les quartiers de la commune, actifs ou retraités et toutes et tous sont, comme vous, profondément attachés au Haillan. Elles et ils sont issus aux 2/3 de la société civile et viennent d'horizons professionnels variés.

Comme je l'ai fait précédemment, je m'engage à me consacrer exclusivement à mon mandat municipal et métropolitain.

Le projet que nous vous présenterons dans les prochaines semaines est le fruit de nos échanges réguliers avec vous et de notre expérience de terrain. **Il portera des valeurs fortes de solidarité, de bienveillance, de nécessaire préservation de notre fragile environnement, tout en assurant le dynamisme économique et aura à cœur de préparer l'avenir de nos enfants.**

Aujourd'hui, j'ai besoin de vous toutes et tous pour porter ce projet ambitieux, pour que **Le Haillan reste cette petite ville verte, tranquille et animée, à taille humaine dans une Métropole accueillante. Une ville où l'on se dit bonjour dans la rue, où on prend soin les uns des autres, où l'on concilie sobriété et optimisme face aux enjeux climatiques, en impliquant les citoyennes et les citoyens quel que soit leur âge. Une ville à hauteur d'enfant, une ville du bien vivre ensemble.**

Ensemble, nous sommes le Haillan.



Andrea **KISS**

59 ans

En bref

3 grands enfants

Maire depuis 2014

Haillanaise depuis 1994

Vice-Présidente
de Bordeaux Métropole

Professeur d'économie gestion